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文京区立第六 中学校 

 PTA 会長 鈴木 賢司

    
     定期常任会 第 8 回 12 月 14 日（金）15：00～15：45 会議室にて 

 

◆校⻑先⽣より◆ 

・師走も半ばを迎え、慌ただしい年の瀬となってまいりました。長い 2 学期も残すところあとわずか、今

日は今学期最後の常任委員会となりました。先日は新たな企画で親子ふれあい事業を実施していただき、

誠にありがとうございました。お忙しい中、大変お世話になりました。	

・さて、2 学期の学校生活では、多くのゲストティーチャーをお招きした授業が毎月のように行われまし

た。9月の進路の日、10月のオリンピアンによる全校健康講話、11 月のいのちと心の授業、12 月の生涯

学習講座など、その折々に講師の方から様々なメッセージをいただき、貴重な学びの場になったと感じ

ています。また、2 年生の職場体験や 1 年生の伝統工芸体験などの体験学習も行われました。地域のご

協力をいただきながら教育活動を行えることに心から感謝しております。	

・間もなく冬休みとなりますが、1月 8日から始まる 3学期には、1年生の職場訪問、2年生の鎌倉校外学

習もあり、すでに準備が始まっています。3 年生はいよいよ入試の本番の日々となります。12 月 4 日か

ら実施した教育相談を踏まえて、冬休みから 3学期へと充実した毎日にしてほしいと切に願っています。

インフルエンザの流行など健康管理が重要な季節ともなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。	

・最後になりましたが、今学期も本校教育活動に温かいご理解とご協力をいただきましたことに深く感謝

申し上げます。ありがとうございました。	

◆副校⻑先⽣より◆	
・12 月も半ばを迎え、平成 30 年も残り半月で終わろうとしています。 
学校も 12 月 25 日の終業式をもって 2学期が終わります。いよいよ、冬休みを迎

えるわけですが、家族団らんの時間が多く取れる休みだと思います。ぜひ家族で

今年を振り返り、来年に向けた会話をもっていただけると幸いです。学校として

も、2学期はオープンスクールを始め、学習発表会等、様々な行事がありました。

対外的には、文京区立第十中学校の 70 周年記念行事、文京区立本郷台中学校の 20 周年記念行事もあり

ました。これらを有意義なものにできたことは、PTA 会長始め、多くの PTA 会員のご尽力のお陰である

と感謝しております。来年も生徒のため地域のために引き続きご尽力いただけますことお願いいたしま

す。	

・話は変わりますが、冬休みが始まろうとしていますが、区内でもインフルエンザの流行の兆しが出てお

ります。手洗い、うがいを徹底し、予防に努めるようにご指導ください。規則正しい生活を心がけ、3

学期のスタートに備えて欲しいと思います。	

◆活動報告◆ 

●役員より	

会長、その他役員活動報告 

・11/20	 文京区教育委員会との懇親会	 	 ・12/	1	 親子ふれあい教室「落語会」開催	

・12/	3	 中 P 連懇親会	 	 ・12/	6	 B 地区学校保健協議会	 	

・12/10	 中 P 連会長会	

＜予定＞	

・	1/	8	 小 P 連会長会	 	 ・	1/11	 中 P 連会長会	

●各委員会より	

＜総務＞ ・指名委員会活動	

＜安全＞ ・11/22	 下校時ウオッチング	

＜広報＞ ・3月発行予定「PTA だより」準備	

	 	 	 	 	 ・H31	1/19	 百人一首取材予定	

今後の役員会・常任委員会 

 

 2019 年（平成 31 年） 

1 月 19 日(土) 

役員会 12:30～13:30 

常任会 13:30～ 



●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）	

＜３年＞	

・第 3回目の教育相談を終え、志望校も定まってきました。これからは書類準備	

を各ご家庭で行っていただくことになります。学校も誤りなく進められるよう	

に細心の注意を図りますが、ご家庭でもよくご確認の上、生徒本人の自己管理	

を促してください。なお「緘」という印が押されている書類は、志望校の校長	

先生のみが開けていい書類を意味します。開けてしまったら無効となりますの	

で、取り扱いには十分注意してください。 
・この冬休みはこれまでの過ごし方とは異なる時間になると思います。家族団欒の時間も大切ですが、受

験勉強から離れすぎないようなご家庭での配慮もいただきたく思います。生徒たちの気持ちを後押しす

るような雰囲気づくりに協力をお願いいたします。	

・インフルエンザの流行が始まったとのニュースが流れてきました。生徒本人が予防していくことはもち

ろんですが、ご家族のみなさまも十分気を付けていただき、受験本番で 100％の力が発揮できますよう

に、衛生管理もよろしくお願いいたします。	

＜２年＞	

・期末考査が終わり、長かった 2 学期も残り少なくなっていますが、年末の慌ただしさより、むしろいつ

も通りの穏やかな雰囲気で生活しています。帰りの学活では 1 月の百人一首大会に備えて、クラスみん

なで暗唱する光景も。	

・一方で、進路学習から教育相談によって、志望校を考え、受験の制度に自分の現状を当てはめてみるな

ど、高校進学への道が具体化しはじめています。学活の時間に担任の先生から制度の説明を受けた時の 
	 様子は、さすがに緊張感がありました。これは同時に、学習や生活での取り組み	

	 を本気で見直す節目ということです。今まさに現実のこととして進んでいるべき	

	 日々です。	

・学年の行事として、2月 7日の鎌倉校外学習にむけてコース決めなどを進めてい	

	 ます。その校外学習から 4ヶ月後には修学旅行です。その間に進級・運動会と盛	

	 りだくさん。年明けからまたフル回転の日々となります。	

＜１年＞	

・保護者の方々、地域・学校関係者の方々におかれましては、平素より様々なご支援・ご協力を賜り誠に

有難うございます。	

・今年も早いもので、もう残すところ後わずかとなりました。1 年生が第六中学校に入学して 8 か月が経

ちました。4 月から中学生として新しいスタートを切り、運動会、学習発表会などの多くの学校行事や

学校生活を通し六中生として成長してきたと思います。	

・現在 1 年生は、2 学期期末考査を終え、教育相談を行っています。それに並行して 3 学期に行われる職

場訪問に向けて忙しい時期ではありますが、1年生の生徒は一生懸命活動しています。	

・3 学期も生活面・学習面・行事面と忙しい学期になると思いますが、これらを通し一回りも二回りも大

きく成長していけるよう、今後も 1 学年の教員一同、力を合わせて頑張っていきたいと思いますので 3

学期もよろしくお願いいたします。	

◆協議事項・その他◆  

●Ｂ地区学校保健協議会講演会 

12 月 6 日（木）「Ｂ地区学校保健協議会講演会」 

「学校における感染症対策について」 

PTA サポーターの 2C小池さんにご参加いただきました。 

 
 

第 8回	 家庭教育講座 
～常に世界を目指す日本サッカー〜 
スポーツ現場で活かせる「言語技術」の導入について 
講師：日本サッカー協会会長	 田嶋	 幸三氏 
日時：平成 31年 1月 16日(水)	 10：15～11：45 
会場：シビックセンター26階	 スカイホール 
対象：子育て中の区内在住・在勤者 
定員：当日先着順 100名	 (参加無料・保育室設置) 

東京駅伝	 文京区代表チーム壮行会 
 
日時：平成 31年 1月 24日(火) 16：00開会予定 
会場：文京シビックセンター地下 2階 

区民ひろば 
 


